
人为何不认识圣灵？ 
 

各位要正确明白，我们不认识圣灵很重要的原因——因为我们把圣灵当做超

凡的太特别的现象，所以，我们不能够认识很正常、日常、时常带领我们的圣灵。 

原来我们的身体在实时的造，整个的细胞是圣灵造、圣灵管辖、圣灵关怀的，

各位所有的人际关系，中间有超乎、关乎、住在众人之内的圣灵带领，各位真的

要明白。 

我们认识圣灵，必要按着祂介绍自己的神的话，因为各位乱摸灵的东西的话，

很糟糕。灵的东西，又看不见的东西，我们更是要按照说明书来认识，在我们的

灵里要确认，要多经历。明白了，常常享受那个圣灵的光照，圣灵引导来生活。

那无论怎样的危险的道路，如果我们确定了圣灵的带领来顺从，上帝负责，最荣

美的永远的结果会带给我们。 

所以，什么原因叫我们不能听见、看见圣灵？这个已经答案出来了，这个非

常重要——我们从前看不见、听不见、得不着、摸不着圣灵，都是由于我们不信

从神的罪。 

我们以前看不见、听不见、摸不着圣灵，并不是因为圣灵不跟我们在一起，

圣灵从来没有离开过我们，但是罪阻挡了主的圣灵向我们显明出来。这个罪是什

么罪？罪的定义——不信从神，你吃饭是不信从神的，你做工是不信从神的，你

的一生的目标是不信从神。当然没有办法能够会得着时常与我们同在的圣灵的光

照、圣灵的引导。人在灵死的状态里，顺从邪灵的欺骗，放纵肉体的私欲，随从

世界的宗教文化、风俗、成功、宴乐等各位的东西。所以，你得不着圣灵的光照。 

但是，各位要更清楚了解你的罪——不寻求神，不跟从神的罪，就是叫你听

不见继续不断跟你说话的圣灵的声音的意思。 

节选自 2019年 1月 6日信息： 《何因叫我们看不见听不见圣灵?》(新年主题信

息-1) 

 


